
Protokolleintrag vom 09.03.2022

2021/485
Schriftliche Anfrage von Jürg Rauser (Grüne) und Sibylle Kauer (Grüne) vom 01.12.2021:
Temporäre Installation von Fotovoltaik-Anlagen, Einschätzung zur Wiederverwendung von solchen Anlagen und
Beurteilungen der anfallenden Kosten sowie des Potenzials bei angemieteten Gebäuden

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 157 vom 2. März 2022).


